

Medienmitteilung

Ersatz der Werkleitungen Gas in Hilterfingen

Entlang der Staatsstrasse in Hilterfingen müssen diverse Werkleitungen ersetzt werden. In Absprache zwischen der Gemeinde Hilterfingen, der Energie Thun AG sowie dem Kanton als Strasseneigentümer, erfolgen die Arbeiten etappenweise. In einer ersten Etappe wird die bergseitig verlaufende Gasleitung im Trottoir Bällizgasse bis Hübelistrasse ersetzt. Später erfolgt der Ersatz der seeseitigen Wasserleitung durch die Gemeinde Hilterfingen.

Die Energie Thun AG ist für den Unterhalt und die Sicherheit des Gasnetzes verantwortlich. Im Bereich Bällizgasse bis Hübelistrasse muss die alte Gasleitung ersetzt werden. Die Energie Thun AG als Bauherrin beabsichtigt am 24. August 2020 mit den Bauarbeiten zu beginnen. Diese dauern bis voraussichtlich Ende September 2020.

Die Leitung wird mittels einer Spülbohrung grabenlos ersetzt. Für die Spülbohrung wird bei der Ein- und Ausfahrt von der Bällizgasse in die Staatsstrasse die Startgrube und im Trottoir vor der Einmündung der Hübelistrasse die Zielgrube erstellt, damit die neue Leitung eingezogen werden kann. Weiter werden im Trottoir zwei Sondagen zur Ausführung von Hausanschlüssen erstellt.

Die Fussgänger werden auf das seeseitige Trottoir umgeleitet. Die Ein- und Ausfahrt von der Bällizgasse in die Staatsstrasse wird während der Bauzeit gesperrt. Die Zufahrt zu den Liegenschaften Bällizgasse und Hüneggweg ist über die Dorfstrasse gewährleistet. Der Verkehrsfluss in der Staatsstrasse kann durch die Bauarbeiten der Energie Thun AG temporär beeinträchtigt werden.

Die Energie Thun AG ist bemüht, die unumgänglichen Emissionen und Behinderungen für die Anwohnerinnen und Anwohner sowie für sämtliche Verkehrsteilnehmer so gering wie möglich zu halten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Thun, 18. August 2020

Auskünfte an die Redaktionen:

Veronika Hell, Energie Thun AG, 033 225 66 48

Lorenz Saurer, Bauverwaltung Hilterfingen, 033 244 60 80